
ЗАСЛОН
ПОТЕРЯМ КАРТОФЕЛЯ
Уборку картофеля в нынеш-

нем году отличает не только

сухая благоприятная погода,

но и высокая организованность

людей, четкая работа механиз-

мов. Это позволило ряду хо-
зяйств района успешно спра-

виться с планами по продаже

клубней. Досрочно уже выпол-

нили свои обязательства по от-
грузке картофеля в государст-

венные закрома совхозы «Ав-
рора» и «Старопольский», близ-
ки к завершению планов и дру-

гие хозяйства.
Что касается уборки, то ве-

сти ее высокими темпами помо-
гает прогрессивная организа-

ция труда. Почти во всех сов-
хозах района созданы ком-
плексные картофелеуборочные
звенья и отряды. В их распо-
ряжении достаточное количест-
во копалок, тракторных прице-

пов, автомашин. Каждое хо-
зяйство располагает нескольки-

ми сортировальными пунктами,
квалифицированными маши-

нистами для работы на них и
другим персоналом.

Чтобы улучшить качество ра-

бот, в совхозе «Аврора» по
инициативе главного агронома

О. А. Званцева применялись

контрольные копки, позволив-

шие выявить степень допусти-

мых потерь на картофельном
поле. Именно благодаря этому
и строгому контролю со сто-
роны управляющих и бригади-
ров потери здесь оказались са-
мыми минимальными. Не слу-
чайно авроровцы даже без
культивации с каждого гектара
собрали свыше 150 центнеров
картофеля. По урожайности
это лучший показатель в рай-
оне.

Однако качеству уборки кар-

тофеля не везде уделяется дол-

жное внимание. Кое-где стре-

мятся побыстрее снять урожай,
а как и сколько картофеля бу-
дет накопано — мало кого вол-

нует. В совхозе «Осьминский»,
например, и без того получен

мизерный урожай — всего по

89 центнеров с гектара, но в

результате некачественной коп-

ки потери клубней составляют

30 процентов от общего сбора.
Нетрудно представить, сколько

же их останется для закладки

в закрома.

Слаба борьба с потерями и в

совхозе «Родина». На поле пло-

щадью в 22 гектара у Кривиц-
кого поворота уборка произ-
водилась без культивации. В
итоге потери здесь составили

33 центнера с гектара. А в уро-
чище Заудоба поле культиви-

ровалось лишь в одном направ-

лении, и потери здесь 25 цент-

неров с гектара. Как устано-

вила специальная комиссия, в

целом по хозяйству 10 процен-

тов клубней от общего урожая
осталось в земле.

Уборка картофеля — злобо-
дневная задача дня, и она
должна быть решена доброка-
чественно, а это значит, что те-

перь, когда в' большинстве хо-
зяйств первичный сбор клубней
осуществлен, необходимо раз-
вернуть культивацию карто-
фельных полей. Комплексная
механизация,    оснащение  сов-

хозов современной техникой

открывают широкие возможно-

сти для быстрого проведения

этой работы. Один человек на

тракторе теперь делает столь-

ко, Сколько раньше мог осилить

большой коллектив.

То, какой эффект дает сбор
картофеля после культивации,

видно на таком примере. В
совхозе «Старопольский» на

Карийском поле на площади 18
гектаров при первичной копке

недобор клубней составлял 40
центнеров с гектара. Но вот

провели культивацию поперек

борозд, и потери свелись к ми-

нимуму. Ну, а если прокульти-

вировать поля дважды, да не

вдоль борозд, а поперек или по

диагонали, то наверняка в зем-

ле не останется ни одного

клубня.
Между тем в ряде хозяйств

этой работой пренебрегают.
Взять хотя бы тот же совхоз

«Осьминский». Коллектив его

несколько дней назад завер-,

шил копку картофеля на всей
100-гектарной площади, а про-

культивировано не более 25
гектаров картофельных планта-

ций, да и то лишь один раз.

Агрономические службы хо-

зяйств призваны постоянно сле-

дить за соблюдением основных

законов земледелия. Ведь
культивация картофельных по-

лей не только даст возмож-

ность увеличить сборы клубней,
но и облегчит обработку поля

в будущем, а значит и подни-

мет урожайную силу его.

Однако, когда идет речь о

борьбе с потерями, о повыше-

нии культуры земледелия, то

тут нельзя ограничиваться

только вмешательством специ-

алистов, управляющих и брига-
диров. Немалая роль в этом-

принадлежит и сельским пар-

тийным организациям.

Важно, чтобы непосредствен-

ные исполнители, работающие
на картофельных полях, ответ-

ственно относились к поручен-

ному делу. Это особенно
необходимо сейчас, когда ЦК
КПСС в своем постановлении

призывает придать социалисти-

ческому соревнованию в честь

XXV съезда КПСС всенарод-

ный размах с тем, чтобы каж-

дый труженик, каждый кол-

лектив внес весомый вклад в

выполнение планов и обяза-
тельств завершающего года пя-

тилетки.
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Цена 2 коп.

XXV съезду КПСС-
достойную встречу!

СО дня  пуска  работает в  цсчс

дефеноляцин            комбината
Сланцы» старший оператор Алек-
ашдр Федорович Хмыловский.
есь цех до последнего вшитика

м изучен. «Оператор-наладчик» —

шутку называют его товарищи

по 'работе. Александр Федорович
за успехи в социалистическом со-
ревновапгии награжден знаком

«Ударшж 9-й  пятилетки».

НА   СНИМКЕ:   А.   Ф.  Хмылов-
ский.           Фото Ю. Терентьева.

ТРУДОВАЯ    ВАХТА    ТОВАРНО- СЫРЬЕВОГО
Коллектив товарно-сырьевого цеха комбината «Сланцы»,

встав на трудовую вахту в честь XXV съезда КПСС, пересмот-

рел свои обязательства. Решено переработать сверх пятилет-
него плана 1.150.000 тонн грузов. Одна из передовых смен,
руководимая мастером Б. И. Звонаревым, решила переработать
сверх пятилетнего плана 410,000 тонн грузов. И. ДЕСИНОВ,

рабкор.

СВЕДЕНИЯ
о копке картофеля, уборке корнеплодов, севе озимых

и подъеме зяби по фирме «Родина» на 29 сентября 1975 года

(в процентах к плану)

Наименование

хозяйств

Собрано с гектара [центнеров Убрано корнепло- дов
1 шие^
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«Аврора» 100 150 100 100 100 51
«Старопольский» 100 122 — ■100 .   62 45
«Осьминский» 100 89 — 100    ' 50 41
«Родина» 91 134 33 100 60 59
«Сланцевский» 77 101 11 100 65 66

По фирме: 92 123 22 100 66 54

Было в 1974 году:    95 95 23 100 100 39

О   СИСТЕМЕ   СУПЕР
Внедрение централизован-

ной доставки бетона и раство-

ра по системе СУПЕР на спан-

цевские строительные объекты
является одним из важнейших
задамий Министерства строи-

тельства СССР. Этому вопросу

было посвящено очередное

заседание совета новаторов

при горкоме КПСС, на кото-

ром с информацией выступил

главный технолог комбината
«Стройдеталь» А. А. Удачин.

10 марта 1|975 года по ини-

циативе    треста   № 63      было

проведено совещание предста-

вителей комбината «Стройде-
таль», производственного объ-
единения грузового автотран-

спорта и строительного треста

№ 63. По итогам этого сове-

щания был издан совместный
приказ трех заинтересованных

сторон, которым определены

права и обязанности всех уча-

стников внедрения системы

СУПЕР.
Трест № 63 и автомобилисты

СПОГАТ выполнили все поло-

жения  совместного приказа    в

ИЗВЕЩЕНИЕ
2 октября 1975 года в 11 часов в малом зале ДК   комби-

ната «Сланцы» проводится «День депутата».
С 14 часов работают постоянные комиссии.

Исполнительный комитет.

указанные сроки, а комбинат
«Стройдеталь» так ничего и не

сделал. В результате внедре

ние было сорвано, а доставча

раствора и бетона на город

ские и сельские пусковые

объекты по-прежнему «хрома-

ет».

В обсуждении этого вопро-

са на совете новаторов приня-

ли участие председатель сове-

та С. И. Шенкер, члены совета

И. Д. Попов, Н. И. Якушев и

другие. Они рекомендовали

руководству          комбината
«Стройдеталь» ускорить подго-

товку к внедрению доставки

раствора и бетона по системе

СУПЕР, оживить рационализа-

торскую работу в цехах и об-
ратить особое внимание на

научно-техническую информа-

цию.

В. ДЕНИСОВ,
член  совета  новаторов.

ЗАКАЗЫ СТРОЕК
С каждым годом на комбина-

те «Стройдеталь» увеличива-

ется производство газобетона,
который широко используется
в жилищном и промышленном

строительстве для утепления

■перекрытий. В сентябре посту-

пил большой заказ от строите-
лей животноводческих помеще-

ний из совхоза «Новый свет»
Гатчинского района и из Архан-
гельской области. Этот вид про-

дукции изготовляет коллектив

цеха ячеистых бетонов. Основ-
ным сырьем для производства

является сланцевая зола.

На выполнении срочного за-

каза заняты бригады формов-
щиков Б. Г. Дмитриева и Г. В.
Моргаля. Обе они досрочно за-

вершили пятилетний план по
выпуску продукции и успешно
несут трудовую вахту в честь

XXV съезда КПСС.

ПЕРЕКРЫТ
9-МЕСЯЧНЫЙ ПЛАН

В завершающем году девя-
той пятилетки заметно возросла

сфера обслуживания - треста
«Сланцымежрайгаз». 9-месяч-
ным планом было предусмотре-

но газифицировать 604 кварти-
ры, а подключена к газовой се-

ти 671.
Высоких производственных

показателей при газификации
жилого фонда достигли масте-
ра М. П. Гапсенков, В. А. Фе-
доров, М. И. Винокурова, сле-

сари И. Т. Ванцов и Н. В.
Цветков.

А. СОКОЛОВ.

новоети,факты,еобытия ,., 1
Новый

комбайн —

в поле

Четыре месяца на ремоитио-

механическом заводе объедине-
ния «Ленинградсланец» выпол-

нялся особо важный заказ —

шла сборка принципиально но-

вого картофелеуборочного ком-

байна; Немало сложностей
встретилось на пути сборщи-
ков, но вот все позади. 29 сен-

тября первый комбайн вышел

в поле. Проба была проведена

па картофельных плантациях в

Попковой Горе совхоза «Роди-
на».

Начальные «шаги» комбайна
показали его работоспособ-
ность. Предстоит регулировка

узлов, поиски оптимального

режима работы.

Наладка комбайна продол-

жается. Ее ведут представители

ремонтно - механического за-

вода и фирмы «Родина*. За
рулем трактора, ведущего но-

вый комбайн, один из лучших

механизаторов совхоза «Роди-
на» Виктор Николаев.

Лучший
в   области

По итогам смотра-конкурса

на лучшую постановку летней
оздоровительной работы в

пионерских лагерях области
пионерскому лагерю «Космос»
строительного треста № 63
присуждено третье место и де-

нежная премия в размере

500 рублей.

Впервые один из пионерских

лагерей нашего района добил-
ся таких высоких результатов.

По решению Облсовпрофа
«Космос» признан лучшим и

по воспитательной работе сре-
ди детей. А председатель по-

стройкома профсоюза треста

№ 63 Д. В. Аитоиенко и на-

чальник лагеря Е. П. Гусева
награждены Почетными грамо-

тами.

В свой

выходной
Прошедшие выходные дни

многие работники производст-

венного объединения грузового

автотранспорта использовали
для активного отдыха.

По путевкам Сланцевского
бюро путешествий и экскурсий
группа транспортников побы-
вала в Москве. Там они осмот-
рели ВДНХ, Третьяковскую
галерею. Кремль, другие до-

стопримечательности столицы.

Многочисленные группы ра-

ботников предприятия в суб-
боту отправлялись в лес за
клюквой и грибами.

В предстоящее воскресенье

состоится экскурсия в Петро-
дворец, в осеннее царство фон-
тансв.
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От съезда к съезду: годы больших свершений

|_/ АЖДЫй съезд партии — это новая веха в
•* победоносном пути, по которому Коммуни-
стическая партия ведет советский народ к свет-
лому будущему — коммунизму. Намечая новые
планы и рубежи, мы не можем не оглянуться,
чтобы   увидеть     сделанное,    чтобы     дать     до-

стойную оценку самоотверженному труду наше-
го народа. Сегодня мы расскажем о том, с ка-
кими результатами заканчивает пятилетие кол-

лектив регенератного завода — одного из самых
молодых и быстрорастущих предприятий наше-

го города.

РЕГЕНЕРАТНЫЙ      завод

Вдвое за годы пятилетки увеличился коллектив регенератного

завода. Почти в два раза, выросла и его партийная организация.

Коммунисты возглавляют главные участки производства, оказы-

вают активное влияние на все стороны жизни трудового коллек-

тива. Возмужало предприятие — возмужала и его партийная ор-

ганизация. Об этом рассказ секретаря партийного бюро завода

Людмилы Павловны Васильевой.

КРЕПНЕТ   'ОРЕАНИЗАЦИЯ

ПЕРВОЕ слово начальнику планового отдела завода Галине Сер-
геевне Гребенюк. Плановый отдел — главный штаб пред-

приятия, куда сходятся сведения о работе всех подразделений,
где происходит сверка сделанного с теми задачами, которые стояли

и стоят перед трудящимися.

Завод впервые приступил к вы-

пуску товаров культурно-бытово-
го назначения — запасных частей
для легковых автомобилей.

Все это повлияло на увеличение

Близится в концу завершающин

год пятилетки. Счет времени идет

уже на недели. Мощным мобили-
зующим фактором, способствую-
щим усилению накала соцсоревно-

вания, новому трудовому и поли-

тическому подъему масс, стала
подготовка к XXV съезду КПСС,
Партийная организация нашего

за.вода направляет усилия трудя-

щихся на решение важнейшей по-

литической и экономической зада-

чи — выполнить планы и обяза-
тельства нынешнего года и до-
биться успешного завершения всей
пятилетки. Руководствуясь зада-

чами, выдвинутыми партией, тру-

дящиеся завода широко использу-

ют резервы производства, добива-
ются роста выпуска продукции,

повышения ее качества, снижают

производственные затраты.

За восемь месяцев текущего го-

да сверх плана реализовано про-

дукщин ма 200 тысяч рублей. Темпы
роста производства выше наме-

ченного. По сравнению с этим же

периодом прошлого гоаа они уве-

личнлисьна 9, 1 процента при годо-

вом плане 5,6 процента. План про-

изводства валовой продукции вы-

полнен на 103,3 процента. Допол-
нительно восстановлено 1.700 штук

автопокрышек, выпущено 6,4 тон-

ны резино - технических изделий,
обрезйнено 650 штук бандажей.
Затраты на Одни рубль товарной
продукции снижены на 0,45 про-

цента.
Выше намеченного и темны ро-

ста производительности труда. По
сравнению с тем же периодом про-

ШАГИ     РОСТА
шлого гада они составили 6,5 про-

цента при плановом задании 5,2
процента.

Рост производства обеспечивает
дальнейший подъем материально-

го и культурного уровня трудя-

щихся. Повысилась заработная
плата, возросли выплаты из фон-
да материального  поощрения.

Предполагается, что успешная

работа коллектива позволит вы-

полнить годовой план к 20 дека-

бря, а не к 28, как намечалось ра-

нее принятыми обязательствами.
План, пятилетки мы должны за-

вершить к I декабря.
С 1971 года на заводе произо-

шли значительные перемены во

всех сторонах жизни и деятельно-

сти коллектива.

За пять лет темп роста произ-

водства составил 178,4 процента.

Выпуск валовой продукции в кон-

це 1970 года составлял 11.313
тысяч рублей, в конце 1975 года

он достигнет 20,450 тысяч руб-
лен.

Разнообразился ассортимент из-

делий, производящихся на заводе.

Раньше восстанавливали автопо-

крышки 17 типоразмеров, сейчас
—26. Спортивной обуви произво-

дилось 6 артикулофасонов, сей-
час —21, Баскетбольные ботинки
выпускали двух артикулофасонов,
сейчас четырех.

В девятой пятилетке освоено

производство 13 видов гимнасти-

ческих и уличных туфель.

реализации продукции, В 1970 го-

ду она составила 13.308 тысяч

рублей, в конце пятилетки достиг-

нет 19,800 тысяч рублей.
Коллективы цехов по некоторым

технико - экономическим показа-

телям уже справились с задания-

ми 9-й пятилетки. Коллектив це-

ха формовой техники с апреля ра-

ботает в счет 1976 года. Сверх за-

дания пятилетки будет произве-

дено 223,4 тонны резино-техниче-

ских изделий, обрезйнено 18.270
штук бандажей, выпущено 1.357
тысяч пар сандалий для бассейна.

Коллектив шиноремонтного цеха

восстановит сверх задания пяти-

летки 8,8 тысячи штук автопокры-

шек. Продукцию завод поставля-

ет во все уголки страны: в Яку-
тию, Бурятию, Алтайский край,
Магадан и т. д. Она имеет спрос

и за границей: в Монголии, Си-
рии, Мозамбике и других стра-

нах.

Все, что было достигнуто за го-

ды пятилетки, —это заслуга всего

коллектива. Многие рабочие дают

продукцию в счет десятой пяти-

летки. Например, швея-моторист-

ка Г. Б. Шабанова ныиче в июле

выполнила личную пятилетку,

прессовщица Л. И. Васильева — в

апреле 1974 года, швея-моторист-

ка Л. В, Зайцева — в мае 1975
года. Шероховщнк А, К. Озо-
линьш работает в счет апреля

1976 года. Их трудовыми дости-

жениями гордится коллектив заво-

да, они являются маяками сорев-

нования.

Большой вклад п укрепление

производства внесли рационализа-

торы. За годы пятилетки они по-,

дали 582 предложений, экономиче-

ский эффект от их пидереиня со-

ставил 412 тысяч рублей.
Анализируя выполнение социа-

листических обязательств по сверх-

плановому выпуску продукции, мы

можем с уверенностью сказать,

что они будут перевыполнены.

Однако есть у нас и серьезные

проблемы — это выполнение пла-

на в заданном ассортименте и по-

вышении качества  продукцнн.

"Десятая пял-илетка объявлена
пятилеткой качества. И мы "стре-
мимся уже сейчас проводить опре-

деленную работу в этом направ-

лении. На заводе внедряется без-
дефектный метод, . по которому

уже работают 576 человек. В на-

стоящее время прошли переатте-

стацию 328 человек. С личным

клеймозд работают 15 человек,

В новой пятилетке перед заво-

дом стоят большие задачи по

дальнейшему внедрению прогрес-

сивной технологии, механизации и

автоматизации производства, объ-
ем производства к 1980 году воз-

растет на 21 процент. Намечается
в 1976 году ввести п'ервую оче-

редь цеха по производству реге-

нерата.

Мы предполагаем представить

ряд изделий иа присвоение им го-

сударственного Знака качества:

шины для детских велосипедов,

для медицинского оборудования,
некоторые виды обуви. Намечает-
ся 'расширение действующих про-

извощетвенных участков.

Г. ГРЕБЕНЮК,
начальник  планового отдела.

ТОЛЬКО     ФА
9 Почти на семьсот человек возросла за годы

пятилетки    численность    работающих    на   пред-

приятии.

% В 1971 году на предприятии было 9 специа-

листов с высшим образованием, сейчас— 21. Свы-
ше ста человек имеют среднее техническое обра-
зование, около пятисот — среднее.

' ф 18 работников завода учатся нынче в вузах,

28 — в техникумах, 77 — в ШРМ.

|_Г     Т    |_|           ф Двадцать    пять    человек,

•*      ■      0 '       работавших    в    этом    пятиле-

тии    на    предприятии,     волучили     образование
и заняли различные инженерно-технические долж-

ности. С. А. Пронин был электромонтером, в этом

году назначен    начальником   высоковольтных се-

тей и подстанций. Электрослесарь М. И. Родькип

стал руководителем бюро участка КИП. Старшим
контрольным мастером назначена бывший брига-
дир -участка формовой    техники    3. Г. Чернова.

Шиноремонтный цех. С него в 1962 году начинался регенерат-

ный завод. В сентябре 1974 года в цехе отмечался своеобразный
юбилей: реставрирована миллионная автопокрышка. О том, чем бы-
ла примечательна для коллектива цеха минувшая пятилетка, рас-
сказал начальник цеха Ф. П. Кириллов.

СОВЕРШЕНСТВУЕМ
ПРОИЗВОАСТВО

ОСОБЪ1Х перемен в работе нет.

А вот выпуск продукции уве-
личился. В 1971 году мы по плану

должны были восстановить 94
тысячи автопокрышек, В послед-

нем году пятилетки ои составляет

1 18 тысяч штук. Изменения на

автомобильном рынке породили
некоторые перемены и у пас. Ос-
воен ремонт автопокрышек для

«Москвичей» новы.х марок, «Жи-
гулей», новой модели автомаши-

ны «Волга».

Все это сделаио без больших тех-

нических и оргаиизациоиных пере-

устройств. Увеличению выпуска

продукции способствовала более
меткая организация производства,

модернизация некоторого оборудо-
вания, иовышение мастерства ра-

бочих. Частично реконструировали

шлифовальные станки, сделали ах

более нрои'звадителынымш. Изгото-
вили и иустнли в работу агрегат па-

вавки протектора  и т. д. Агрегат

покрышек и среди

.ник Тамара Алек-
сандровна Агеева.
Пришла она в цех
с первых дней пус-

ка в 1962 году, и

все эти годы рабо-
павивюи протектора — это рацио- тала замечательно. Ей присвоено

нализаторское предложение, кото- зваиие ударника коммуннстиче-

рое подали механик цеха В. Н, окого труда. Тамара Александров-
Иванов н электрик Н. И, Шата- на избрана депутатом городского

лов. По предварителыным  подсче-   Совета.
там экономический эффект этого На первый год десятой пяти-

новшества составит 23 тысячи летки план ремонта шин у нас
рублей в год.                                     возрастет до 120 тысяч.

Бригадир слесарей О, И. Фи- Совершенствуя производство,

липпов предложил изменении в мы предполагаем на 30 —40 про-

технолопни изготовления пласты- центов обновить ооновное вулка-

рен. Это дает производству три иизационное оборудование. Не-
тысячи рублей экономии. Если давно заменены два вулканизато-

раньше на операции было занято ,ра, получили еще два, которые

трое рабочих,   то сейчас успешно   предполагаем пустить в четвертом

справляются двое. квартале.   Намечаем  ввести   агре-

„..„.„. ..   гат навшвки протектора. Этот но-Больнпю роль    в      повышении        .                  с          к
выи станок заводского производ-

ства резко повысит производи-

тельность,      даст  цеху    большую

ираизводительности труда, каче-

ства продукции является отличное

знание рабочими своего дела. Хо-
рошо   ниедряется      бездефектный   ЭКОН0ЛМ1Ю в сьфье.
метод работы, на который пере-

шли участки шероховки и изго-

товления пластыря.

Все калаидровожатые — А. А.
Львов, В, К. Мотов, Г. А. Желез-

Ф. КИРИЛЛОВ,
начальник

шиноремонтного цеха.

НА СНИМКАХ:      (оправа) ряд

вулканизаторов     шиноремонтного
нов добились' права иметь личное   цеха;  (слева)  задельщица автопо-

клеймо. С правом личного клейма   крышек Т. А. Агеева,
работают шесть  задельщиц авто-                      Фото Ю. Терентьева.

Можно сравнить цифры со-

става партийной организации

1971 года и нынешнего. Пять
лет назад на учете стояло 80

коммунистов и 14 кандидатов в

члены КПСС. Нынче в наших

"рядах свыше 150 человек. Толь-

ко за четыре года пятилетки

вступили в партию 69 работни-

ков предприятия, Что примеча-

тельного есть в нашей органи-

зацнн? Она молода. Почти
семидесяти коммунистам нет

еще и тридцати. Высок уро-

вень образования коммунистов:

высшее имеют 13 человек, сред-

нее техническое — 51, среднее

— 56. Главенствующую роль в

работе партийной оргаиизацнн

играют представители рабоче-
го класса — две трети всего

состава. Коммунисты - рабочие
играют авангардную роль в

развитии социалистического со-

ревнования за досрочное вы-

полнение планов и обяза-
тельств, личным примером вли-

яют на трудовые дела коллек-

тивов. 89 членам партии при-

своено звание ударника комму-

нистического труда.

Партийное бюро завода стре-

мится к тому, чтобы все ком-

мунисты могли вносить вклад

в трудовую и общественную
жизнь завода. Известно, что

наибольшую активность член

партии может проявить на том

месте, которое ему ближе по

характеру деятельности. И сей-
час мы идем по пути создания

новы.х цеховых партийных ор-

ганизаций. В 1971 году их бы-
ло 5, в последнее время —

семь. Сейчас созданы еще- две

цеховых парторганизации — в

отделе снабжения и сбыта и на

участке КИП. Повышение роли

низовых парторганизаций спо-

собствует развитию активности

коммунистов. Сейчас 97 членов

партии имеют постоянные пору-

чения. Практически все комму-

нисты принимают участие в

подготовке и проведении пар-

тийных собраний, каждый вы--

ступает на них.

В последние годы у нас по-

явилось немало замечательных

организаторов партийной рабо-
ты. Полгода назад была созда-

на цеховая парторганизация в

отделе технического контроля,

которую возглавила Зоя Гри-
горьевна Чернова. Очень мно-

го внимания она уделила росту

рядов организации. За корот-

кий период кандидатами в чле-

ны партии принято 3 человека.

Большую работу ведет замести-

тель секретаря парторганиза-

ции заводоуправления Галина
Михайловна Выогина, В ее

партийную обязанность вмене-

на работа по привлечению тру-

дящихся в школу работающей
молодежи. Благодаря ее стара-

ниям нынче за школьные парты

сели 77 рабочих завода.

Активна в работе с моло-

дежью Надежда Николаевна ,

Никитина. В партии она пять

лет, два года избирается чле-

ном бюро цеха резиновой обу-
ви, отвечает за работу с моло-

дыми кадрами. Ее заслуга в

том, что парторганизация цеха

за год выросла на  1! человек.

Наша парторганизация ста-

рается уделять как можно

больше внимания молодежным

и комсомольским делам. Сей-
час одиннадцать из двадцати

шести первичных комсомоль-

ских организаций возглавляют

коммунисты, 47 членов партии

стоят на комсомольском учете.

Из рядов комсомола приходит

к нам поколение молодое, за-

дорное, которому посильны

очень большие задачи,

Л. ВАСИЛЬЕВА,
секретарь партбюро.
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В ДЕРЕВНЕ Кушела мы
поинтересавалшсь у мест-

ных жителей, как они прово-

дят свой досуг.
—  Скучно живем, — прозву-

чало в ответ.

—  Что же так, ведь у вас в

домгих есть телевизоры, радио-

приемники, в клубе кино?
—  Телевизор хорошо, но хо-

чется иногда и своих сланцев-

ских людей увидеть,

ГОРИЗОНТЫ    КУЛЬТУРЫ

ЧТОБЫ  ЖИТЬ
ИНТЕРЕСНЕЕ

Этот разговор вспомнился на

недавнем заседании исполкома

Сланцевского горсовета, где об-
суждался вопрос о состоянии и

мерах улучшения шефской по-

мощи городских учреждений
культуры сельским. С сообще-
ниями выступили заведующая

отделом культуры О. В. Сали-
щева и председатель постоян-

ной комиссии горсовета по

культуре Ю. Г.  Гагаев.
Они отметили, что Дворец

культуры комбината «Сланцы»,
Дом культуры горняков, клубы
— строителей и «Шахтер» пла-

нируют работу по шефской по-

мощи, помогают сельским До-
|.мам культуры проводить

праздники, тематические вече-

ра, вечера отдыха. За полуго-
дие силами участников худо-
жественной самодеятельности

дано 48 концертов, оказана по-
мощь в оформлении наглядной
агитации.

Коллективы Дома культуры
горняков, Дворца культуры

комбината «Сланцы» провели в
Пелешском клубе, в Старополь-
ском, Выскатском, Заручьев-
ском и Большепольском сель-

ских Домах культуры темати-
ческие вечера, посвященные 30-
летию празднования Победы,
вечера чествования передови-

ков сельского хозяйства и др.
Оказана методическая помощь
в организации занятий баль-
ными танцами. Однако...

На заседании исполкома вы-

ступали клубные работники,
И только двое из них сказали

о шефской помощи, да и они
ограничились лишь нескольки-

ми общими фразами.
Методист районного Дома

культуры 3. А. Ножкина: Наш
шеф— Дворец культуры комби-
ната «Сланцы». Претензий к
нему не имеем.

Директор сельского Дома
культуры объединения «Сель-
хозтехника» Е. А. Алифир:
Шефами — Домом культуры
горняков довольны.

А как же обстоят дела у
других? У других и с шефами
плохо, и с хозяйственными ру-
ководителями, общественными
организациями совхозов кон-

такта нет,
Т. М. Выохина — директор

Большепольского Дома культу-

ры: С 1 марта работаю и с это-

го времени прошу совхоз

«Сланцевский» заменить дверь,

решить вопрос с элсктросветом.

Вот уже несколько месяцев
езжу к совхозному художнику,

чтобы написал лозунг, но тол-

ку пока нет. Если нужен тран-

спорт для каких-то целей, до-

говариваюсь сама, от совхоза

не дождешься.

Г. М. Сахарова — директор

Поречского Дома культуры:

Я несколько месяцев бьюсь
над тем, чтобы узнать, кто же

наш шеф? Когда-то был клуб
«Шахтер». А кто сейчас — не-

известно. В первом полугодии

не было ни одного концерта.

Наглядная агитация устарела.

Художника нет. Мы не. в со-

стоянии оформить ни выставку,

ни стенд. Обещал приехать со

спектаклем коллектив Дома
культуры горняков. Но не на-

шел транспорта, не дал его н

совхоз. Встреча со зрителями

не состоялась.
Л. С. Ногина — директор

клуба строителей: Мы недоста-

точно оказываем шефскую по-

мощь селу. И рады бы. Но   у

самих плачевное положение. У
клуба нет своего хозяина, шта-

ты мё укомплектованы, нет ру-

ководителей кружков художе-

ственной самодеятельности, ме-

тодического центра.

Чем больше    слушаешь вы-

ступления, тем больше охваты-

вает   беспокойство.   Выступаю-
щие перечисляют недостатки и

очень   мало  пли  почти   ничего

не говорят о том, что сами пы-

тались       сделать,

чтобы поднять ра-

боту   на  должный
уровень,   в   какие

двери      стучались

за помощью. Ведь
тот    же    Больше-
польский        Дом
культуры располо-

жен  не  за   триде-

вять земель.   Кро-
ме администрации,  можно бы-
ло постучать в двери   партко-

ма, рабочкома  профсоюза сов-

хоза,    исполкома     Пелешского
сельского Совета.      Дело-то  у

всех общее.

В нашем районе, безусловно,
есть опыт совместной работы
культурных учреждений. Его
следует всячески поощрять и

распространять. А это, как

видно,  ис  очень практикуется.

Год от года улучшаются бы-
товые условия сельского насе-

ления. Другими становятся са-

ми люди, их запросы, интере-

сы. Теперь п каждой деревне

есть своя сельская интеллиген-

ция. Она и должна задавать

тон в духовной жизни. Именно
иа нее следует опираться клуб-
ным работникам. Однако эта

связь явно  недостаточна.

Зачем человек идет в клуб?
Он ищет общения с дру-

гими людьми. Ему хочется

провести вечер с друзьями, по-

веселиться, а возможно, и по-

спорить. Найдет он то, что

ищет, —придет второй раз. Не
найдет — увы, придется сето-

вать, как это сейчас вошло в

моду у некоторых работников
культуры, на пассивность зри-

теля, на то, что его ничем' не
заинтересовать. А пытались ли?

Может быть, те же работни-
ки Поречского клуба пригла-

сили к кипящему самовару
доярок фермы Морди, чтобы в

непринужденной обстановке
поговорить с ними о делах, о

вашитаини детей? Или устрои-

ли встречу сельчан с местными

поэтами, кстати, такими же ра-

бочими, как они?

Именно в клубе человек мо-

жет узнать о последних собы-
тиях внутренней и междуна-

родной жизни, новых книгах,

развивать свои способности в

музыке, танце, учиться искус-

ству рукоделия.

Исполком городского Совета
на своем заседании утвердил

шефство учреждений, культу-

ры города над сельскими До-
мами культуры и клубами, а

также шефство предприятий н

учреждемий города по оформ-
лению  наглядной  агитации.

Итак, отныне у сельских

очагов культуры по два шефа.

Но шефы шефами, а ожидая

помощи со стороны, надо сель-

ским работникам культуры са-

мим прилагать максимум уси-

лий к тому, чтобы поднять ав-

торитет своего клуба, сделать

его местом культурного обще-
ния сельчан.

И. ФОФАНОВА.

Трудно найти профессию,
которая по своей специфике
могла бы сравниться с рабо-
той продавца. В магазин при-
ходят сотни людей с разны-
ми характерами, вкусами, их

всех надо обслужить.
Улучшение торгового об-

служивания населения —

это и широкий ассортимент
товаров в магазине, и отсут-

ствие очередей, и вниматель-
ное отношение работников к
каждому покупателю. Рабо-
та с покупателем стандартов

не имеет, но одно должно
быть непременно — добро-
желательность.

Ежедневно иметь контакт
с незнакомыми людьми, не-
вольно контролирующими
твое поведение и внешний
вид, — большая психологиче-
ская нагрузка. Доброжела-
тельный продавец, радушный
и услужливый, надолго оста-
ется в памяти.

На последнем собрании
работников магазина № 10
большой разговор шел о
статье «Безнаказанность»,
опубликованной в 168-м но-
мере газеты «Знамя труда»,

и приказе № 75 по торгу.
Недостатки, отмеченные в
ней, есть и в этом магазине.
На них очень подробно, оста-
навливались выступавшие,
разбирали каждый конкрет-
ный случай, когда в разгово-
ре с покупателями были до-
пущены резкость и нетерпе-

ливость.

Сейчас магазин расширя-
ется: будет наконец разде-

валка, комната для хозяйст-
венного инвентаря, увели-

чится продуктовый склад.
Большую помощь оказы-

вает магазину техник строй-
группы    М.    А.    Васильева.

КАК    ВАС    ОБСЛУЖИВАЮТ?

ПОКУПАТЕЛЬ
И  ПРОДАВЕЦ

Она ежедневно бывает здесь,
следит за работой по строи-
тельству, советует, как луч-
ше сделать, чтобы было хоро-
шо и для .покупателя, и для
нас.

Для выполнения принятых
социалистических          обяза-
тельств намечено улучшить
торговую рекламу, шире
разъяснять ценность продук-
тов и способы использования

их.

Таким образом, многое де-
лается для выполнения ос-

новного принципа советской
торговли — заботливого,
внимательного отношения . к
покупателю.

Но многое зависит и от на-
селения. Например, новый
метод торговли — самооб-
служивание — предпола-
гает полное доверие к поку-
пателю. Но, к сожалению, .

есть еще люди, злоупотреб-
ляющие им. Очень хочется,

чтобы борьбу с этим злом —

«забывчивостью» — вели не
только работники прилавка,

родители, но и школа.

У нас немало и помощни-
ков, которые заботятся об
удовлетворении спроса поку-

пателей. Частым гостем в
магазине является старший
инспектор по торговле Р. П.
Александрова. Всегда так-
тично, доброжелательно ука-
жет на    недостатки,    посове-

тует, как их исправить, что
сделать для лучшей организа-
ции торговли. Римма Павлов-
на потом проверит, как вы-
полнены указания, добьется,
чтобы все было сделано, как

полагается.

Большую помощь в орга-
низации торговли оказывает
магазину внештатный ин-

спектор по торговле А. И.
Плотников. Работая на шах-

те имени С. М. Кирова ма-
стером-взрывником, он мно-
го личного времени тратит
на то, чтобы устранить
встречающиеся недостатки в

организации торговли. Бла-
годаря его помощи многое
сделано для культурного об-
служивания,         значительно
меньше стало нареканий со
стороны покупателей.

Всегда посоветуют и помо-

гут работникам прилавка

внештатные инспектора по

торговле горисполкома Н. Я.
Голубева и В. Н. Ершова, а
также общественный сани-

тарный инспектор А. Н. Куд-
рявцева.

Работники магазина № 10
приложат все усилия, чтобы
выполнить принятые социа-
листические обязательства и

достойно встретить XXV
съезд КПСС.

Л. ЗАГЕР,
зав. отделом магазина
№ Ю.

ХОР НА ШАХТЕ
Много песен звучит в наши дни

с эстрады, по радио и телевиде-

нию. Их поют профессиональные
вокальные ансамбли, солисты. Но
все чаще мы слышим голоса са-

модеятельных артистов.

В нашем шахтерском городе
есть свои вокально-инструмен-

тальные ансамбли, солисты, хо-

ровые коллективы. Но не было
шахтерского хора. Идея создания

его оказалась заманчивой. За ее

осуществление и взялись работни-
ки Домд культуры горняков со-

вместно с профсоюзным комите-

том  шахты, имени С.  М. Кирова.
Первыми пришли записаться в

хор рабочие душевой 3, Ф, Ива-
нова, В. С. Бороздунова, супруги

Авдотченко, машинисты электро-

воза В. И. Сергеев и А. А. Анто-
ши и.

Большую помощь в организации

хора  оказывает слесарь ламповой
К. П. Кондратьева. А. СЕРОВА,

обществ, корр.

П   Е   РЕ   С   Е   ЛЕНЦЫ
Фоторепортаж

Открывается клетка, и не ус-

пеешь моргнуть глазом, как зве-
рек оказывается в воде, И вот,
свободный, плывет бобр по одной
из тихих речек нашего района.
Какая жизнь ждет его здесь? Ос-
танется он в этих, на взгляд чело-
века, красивых и вполне подхо-
дящих для существования бобра
местах или уйдет искать другое

пристанище? Если останется, то,

надо будет организовать строгую

охрану их, чтобы уберечь ценного
зверька от жадных лап браконье-
ра, думающего, конечно, не о

том, как приумножить лесной мир.

Хлопотное, в общем, дело — ак-
климатизация бобра, да и любого
дикого зверя. Нужно подумат'о,

есть ли рядом угодья, богатые
■кормами, достаточны ли их за-

щитные свойства, а позднее сле-

дить, чтобы не воаникла перена-

селенность животных.

Но уж если берутся егеря за

такую работу, то делают они ее
со всей ответственностью. На ре-

ке Долгой уже немало бобровых
поселений. В сентябре дважды

были выпущены в речку Черновку
(угодья Нарвского охотничье-ры-
боловного хозяйства). 13 особей
поступило в ведение охотоведа
С. А. Иутинского (на верхнем
снимке он наблюдает за выпуском

бобра).
Фото В. Смирнова.



СТРАНА

КЛЕНОВОГО ЛИСТА
О „БЕРЕЗНЕ"

Триумфально завершились

гастроли «Березки» в Канаде,
В каждом городе, где высту-

пал прославленный коллектив,

зрители устраивали овации, а

газетным критикам не хватало

восторженных эпитетов.

Впервые в стране Кленового
листа ансамбль гастролировал

семнадцать лет назад. Это со-

бытие, пишет в монреальской
«Газетт» Джекоб Сискинд, так

глубоко запало в память, что

новый приезд «кудесников тан-

ца» показался встречей со ста-

рыми добрыми друзьями.

Может быть, как это неред-

ко бывает, те, первые впечат-

ления все-т.акн кажутся силь-

нее? — задает вопрос автор ре-

цензии. Нет, «Березки» это не

касается, тут же отвечает он.

Заметно усложнилась програм-

ма ансамбля, но виртуозное ма-

стерство осталось прежним.

Танцы поставлены с необычай-
ным тактом, пронизаны тонким

юмором. И, как семнадцать

лет назад, «Березка» никого не
оставляет равнодунтым, удов-
летворяя вкусы самого взыска-

тельного зрителя.

«Пиршеством красок» назвал

выступления советских арти-

стов другой театральный кри-

тик — Майрон Гсллоуэй в га-

зете «Монреаль стар». Ои вы-

деляет исконно народное в сво-
ей основе искусство, «нечело-

веческую точность» движений
артистов кордебалета, их вели-
колепные костюмы. Самое уди-

вительное и впечатляющее, по

мнению канадского журнали-
ста, — это хореография руко-

водителя ансамбля Надежды
Надсждиной,

Вообще-то, нашей публике
везет, отмечает Геллоуэй. За
последние годы Канаду посе-

тили десятки художественных

коллективов и солистов из раз-

ных стран мира. Разумеется,
не все нам одинаково понра-

вились. Бывало, приезжали и

откровенно слабые артисты, И
лишь одна страна никогда не

подводила в этом отношении

наших зрителей ■— Советский
Союз.

В заключение рецензии изве-

стный своей строгостью критик

пишет: «Я знаю мало спектак-

лей на свете, которые просто

обязан посетить каждый ува-

жающий себя ценитель искус-

ства. Концерты «Березки» — в

их числе».

Неприятно, но сказать нуж-

но: практически всем советским

артистам, приезжающим с га-

стролями в Северную Америку,
приходится сталкиваться с тем,

.чему никогда не подвергаются

представители зарубежного ис-

кусства при посещении СССР,
Речь идет о хулиганских вы-

ходках кучки антисоветчиков,

стремящихся любыми путями

помешать развитию междуна-

родных контактов. Местные
сноннсты попытались сорвать

гастроли «Березки», но полу-

чили достойный отпор зрите-

лей. В одном городе злобство-
ваших хулиганов освистали, а

в Монреале, как отмечает Дж.
Сискинд, попросту игнориро-

вали.

Перед возвращением на ро-

дину «Березка» выступала в ка-

надской столице. Одна из от-

тавских газет писала так: ис-

кусство' ансамбля не просто

развлекает и восхищает. Это
искусство, заставляющее ду-

мать.

А. ПАЛЛАДИИ,
соб. корр. АПН.

Оттава.

-Я ДЖЕЙН. А ты?
Я Тарзан.

Вот уже четыре десятка лет

миллионы западных кинозрите-

лей, открыв рты, внимают этой
глубокомысленной беседе. Еще
бы, ведь он — сам Тарзан, мо-

нарх джунглей и вождь обезь-
ян, А она — сама Джейн, его

верная подруга по сорока

фильмам, шести книоеериям,

пятидесяти двум телевизион-

ным постановкам и сотням ра-

диопередач.

Какой мальчишка не пробо-
вал повторить гортанный, ви-

брирующий, как старый авто-

мобильный клаксон, крик Тар-
зана? Первого сентября этот

знаменитый вопль огласил ве-

черний Лос-Анджелес. Четыре
из пятнадцати исполинтелей
роли Тарзана н пара-другая

Джейн тряхиулн стариной к

восторгу прессы и всех, кого

пригласили па пышное торже-

ство.

Случай был самый подходя-

щий — столетне со дня рожде-

ния Эдгара Раиса Боррафса,
человека, который 63 года на-

\зад сел с пером за стол в

крохотном провннцнальном го-

родке Южной Калифорнии да

и выдумал бессмертного лес-

ного супермена.

Поначалу продукт литератур-

ной фантазии Беррафса умел

лишь быстро бегать и быстро
плавать. Вряд ли кто предпог

лагал, что ои научится также

стремительно  делать деньги.

Сегодня гора мускулов и го-

рошина интеллекта, именуемая

Тарзаном, ежегодно утвержда-

ет закон джунглей на странн-

В      СТРАНАХ      КАПИТАЛА

ИМПЕРИЯ   ТАРЗАНА
цах двух миллионов книг. Еже-
месячно на читателя обрушива-
ется еще три миллиона кни-

жек-картниок на ту же тему.

Кроме того, 250 газет ежеднев-

но посвящают похождениям

полунагого красавца рисован- >

ные серии.

Каждый тарзаний вопль вы-

зывает очередной прнлнв дол-

ларов на счетах компании «Эд-
гар Райе Беррафс Инкорпорей-
тед», этого главного штаба ги-

гантской империи Тарзана,
Президент концерта 44^летннй
Роберт Хоун не скрывает, что

годовой доход только прямых

наследников Беррафса давно
перепрыгнул 12 миллионов дол-

ларов.
С легкостью обезьянки Читы,

сказал бы покломпнк тарзанна-

иы. Действительно, на биржах
Запада акции Тарзана котиру-
ются где-то сразу за кока-ко-

лой. «Я Джейн. А ты?». Почти
35 бизнесменов, собравшихся

1 сентября иа торжествах в
Лос-Анджелесе, могли бы от-

ветить иа этот классический
вопрос по-новому: «Я — мил-
лионер!».

Один из законов джунглей —

в том числе и деловых — гла-

сит, что костер не горит, если

в него не подбрасывать. «Мы
создаем этот тарзаний бум
сами», — откровенничает внук

Беррафса Дональд. Массовое
одурманивание    западного но-

треоитсля начинается с прилав-

ков и вптрни. Сорочки а ля

Тарзан. Целлулоидные голыши

— тарзанчнкн. Наборы спорт-

инвентаря «Непобедимый Тар-
зан». Пиячамы «Вместе с

Джейн». Настольные голово-

ломки «Перехитри Тарзана».
Словом, все — от бронзовой
статуи лесного идола стоимо-

стью 3,500 долларов до ком-

плектов мужского и женского

исподнего с соответствующими

надписями «Я Тарзан», «Я
Джейн».

Фантазия у шефов империи

Тарзана не иссякает. Уже, мая-

чит проект международной ту-

ристической авиалинии «Тар-
зан арлайнз», а сценарист Ро-
берт Таун заперся в своем ка-

бинете, чтобы создать фабулу
сорок первого фильма.

Проходят десятилетия. Блек-
нет улыбка Моны Лнзы в гале-

рее Лувра, но где-то рождает-

ся новый Леонардо да Винчи,
где-то пробует голос новый Ка-
рузо. А американская машина

массовой культуры продолжа-

ет трепанацию миллионов мо-

лодых голов, вдалбливая туда

тарзаний крик в качестве выс-

шего достижения современной
цивилизации.

Это, пожалуй, пострашнее,

чем сюжет любого из боевиков
о Тарзане.

В. СИМОНОВ.
(АПН).

В Монгольской Народной
Республике с . помощью Со-
ветского Союза построены
телецентр и станция «Орби-
та».

Станция космической свя-

зи «Орбита» дает возмож-

ность монгольским телезри-

телям смотреть передачи из

СССР и подключаться к ев-

ропейской системе «Интер-
видение».

НА СНИМКЕ:    техник

Г. Оюуна перед началом    пе-

редачи готовит аппаратуру.

Фотохроника ТАСС

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ    МОСКВА

СРЕДА, 1 ОКТЯБРЯ

9.30 — Концертный зал телесту-

дии «Орленок». 10,00 — «Лев Гу-
рыч Синичкин». Фильм. 11.15 —

Концерт. 14.05 — Документаль-
ные фильмы. 14.40 — «Кондратий
Рылеев». 15,35, — «Наука сего-

дня». 16.05 — «Зеленый патруль».

Фильм. 17.15 — «Отзовитесь, гор-

нисты!», 18,15 — «Мы играем и

иоам». 18.30 — «Человек и за-

коч1», 19,00 — Футбол. «Динамо»
(Киев) — «Олимниакос» (Пирей).
21.00 — «Время». 21.30 — Кон-
церт.

ПОКАЗЫВАЕТ     ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 1 ОКТЯБРЯ

18,25    —   Пропрамвда    передач.

18.30 — Для детей:    «Ребятам о

зверятах».   19.00 —   «Ленинград».
Информационная           программа.

19.20 — «Коммунист». Художест-

венный фильм. 21.00 — К Между-
народному дню музыки. Концерт

заслуженного коллектива респуб-
лики академического оимфониче-
ского оркестра Ленинградской
филармонии. В программе: сим-

фония до мажор Жоржа Визе.
21.35 — «Страна поэзии». Стихи
Сергея Есенина читает И. Озеров.
Цв. тел. 22.05 — Концерт по

заявкам пропагандистов. 22.50 —

Новости.

Для работы на строящихся объектах совхозов

«Аврора» и «Осьминский»

ТРЕБ У Ю Т С Я
плотники,
КАМЕНЩИКИ,
ЗЕМЛЕКОПЫ-БЕТОНЩИКИ.
Квартиры предоставляются в новых домах со все-

ми удобствами в дер. Новоселье и в дер. Овсище. За
справками обращаться в строительный трест № 63.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 1 ок-

тября — «Ресторан господина

Септима».  Начало в  17 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
1 октября — испанский художест-

венный фильм «Мое последнее

танго». Начало в  17,  19,   21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 1 октяб-
ря — новый    цветной    широкоэк-

ранный художественный фильм
«Без права на ошибку». Начало в

10, 11.50, 14.20, 16,10, 18, 20.10, 22
часа. 2 октября — «Земля Санни-
кова». Начало в 10, 12, 14, 18,15,
20,10, 22 часа. Для детей, «Слоне-
нок цвета мечты». Начало в 16 ча-

сов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 1 октября—
«Не промахнись, Асунта!». Нача-
ло в 21 час.

ОБРАЩЕНИЕ
НО   ВСЕМ   ОРГАНИЗАЦИЯМ

И   ГРАЖДАНАМ   РАЙОНА

Установлена          охранная    зона     вдоль   линии     элек-

тропередачи: для воздушных линий — шириной 30 метров, для

кабельных — 1 метр.

Во избежание несчастных случаев с людьми и повреждений
электропередачи ЗАПРЕЩЕНО:

1.  Производить земляные работы без письменного разре-

шения руководства электросетей в населенных пунктах Выскат-
ка, Новоселье, кроме сельскохозяйственных работ в огородах и

садах.

2.  Устанавливать в зоне воздушных линий электропереда-

чи скирды и ометы хлеба, соломы, сена, склады удобрений и

материалов, загоны для скота, возводить постройки и разводить ~
костры.

3.  Спиливать деревья вблизи линий электропередачи.

Сельскохозяйственные работы под линией электропередачи мож-

но производить машинами высотой не более трех метров.

Администрация Кингисеппских электросетей.

КИНГИСЕППСКИЕ   СЕТИ   «ЛЕНЭНЕРГ0»

ОБРАЩАЮТСЯ
К    РУКОВОДИТЕЛЯМ    ПРЕДПРИЯТИЙ,

ДИРЕКТОРАМ   СОВХОЗОВ,

А    ТАКЖЕ   КО   ВСЕМ   ГРАЖДАНАМ   С   ПРОСЬБОЙ
проявлять особую осторожность при производстве работ и хож-

дении вдоль воздушных линий электропередачи. Из-за бури, гро-

зы или падения деревьев провода электролиний могут быть обо-
рваны.

При пробое изоляторов железобетонные опоры могут нахо-

диться под высоким напряжением. Прикосновение человека к

железобетонным опорам, а также приближение к оборванному
проводу ближе чем на 15 метров грозит смертельной опасно-

стью.

ГРАЖДАНЕ! БУДЬТЕ ОСТОРОЖНЫ!
При обнарулсении оборванного провода звоните по телефону

№№ 2-22-03, 2-30-45, 2-24-57 или сообщите по адресу: гор.

Сланцы, ул. Кирова, дом № 32.
Администрация.

Учащиеся группы 752 СИТ выражают соболезнование
Яшковой Наташе и ее родителям по поводу трагической гибе-
ли брата и сына Вани.

Коллектив участка № 6 шахты «Ленинградская» выра-

жает соболезнование Яшкову Алексею Ивановичу по пойоду
трагической гибели его сына.

Сердечно благодарим коллективы СПК «Сланцы» и школы

№ 7, друзей, товарищей и знакомых, разделивших с нами

скорбь, оказавших помощь и принявших участие в похоронах

нашей любимой мамочки и сестры Раисы Андреевны Поваль-
ской.
______________________________________ Дети, сестра, родные.

Выражаем сердечную благодарность коллективам столовой
№ 5, горсовету ВДПО, жильцам дома №21 по ул. Кирова, род-

ным и близким, разделившим скорбь и принявшим участие в

похоронах Тимофеевой Веры Васильевны.
Муж, дети, сестры, внуки.
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